



Presseerklärung des Sicherheitsrats zum Anschlag in Kabul

NEW YORK, 6. September 2022 – Die Mitglieder des Sicherheitsrats verurteilten auf das Schärfste den abscheulichen Terroranschlag vor der Botschaft der Russischen Föderation in Kabul (Afghanistan) vom 5. September 2022, zu dem sich die mit der Organisation Islamischer Staat in Irak und der Levante (ISIL/Daesh) verbundene Organisation Islamischer Staat Provinz Khorasan bekannt hat und bei dem mindestens sechs Menschen, darunter zwei russische Botschaftsangehörige, getötet und mehrere weitere verletzt wurden.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats

